

## Venerque. La chorale Vocal'Hyse ouvre ses portes



La chorale Vocal'Hyse lors du concert donné l'an dernier à Siguer.

Publié le 21/09/2019 à 05:08 , mis à jour à 08:27



Musique, Venerque

Née de l'enthousiasme de chanteurs et chanteuses passionnés, la chorale Vocal'Hyse, qui dispose d'un répertoire riche et varié (musique médiévale, renaissance, sacrée, contemporaine, variétés, chants occitans, basques, etc.) organise comme tous les ans pour la rentrée une séance portes ouvertes le mercredi 25 septembre, de 20h30 à 22h30. Ces dernières se déroulent à la salle Edouard-Lacombe, au 1er étage de la Maison de la Culture située Grand-rue Rémusat.

Plus d'informations par mail à [contact@vocalhyse.com](mailto:contact@vocalhyse.com) ou via le site internet de la chorale : [www.vocalhyse.com](http://www.vocalhyse.com)



LaDepeche.fr

VOIR LES COMMENTAIRES